

Boletín De Prensa



Empresas

Finetwork invierte 10 millones para dar entrada a la sociedad del ex presidente del Racing en su accionariado

(Europa Press RSS)

El operador de telecomunicaciones español de fibra y móvil Finetwork ha anunciado este miércoles una ampliación de capital por valor de 10 millones de euros para dar entrada a Kai Capital, la sociedad fundada en 2021 por el ex presidente del Racing de Santander Alfredo Pérez Fernández, en su accionariado y consejo de administración.

Rivian, el gran rival de Tesla en EEUU, vuela un 35% al sellar una alianza millonaria con Volkswagen

()

La estrategia de la germana pasa por la inyección de 1.000 millones de dólares de manera inmediata y 4.000 millones de dólares restantes a lo largo de los próximos dos años

Applus, única empresa que presenta oferta por el 80% de Idiada Automotive

(Europa Press RSS)

Applus+ ha sido finalmente la única empresa que ha presentado oferta a la licitación abierta por la Generalitat de Cataluña para renovar la adjudicación del 80% de las acciones de Idiada Automotive Technology, propiedad actualmente de la firma.

Dimite una consejera de Tubacex por las discrepancias con el consejo y con Aristrain

()

Los accionistas votarán este jueves la ratificación y el nombramiento del ex consejero delegado de Indra y de ITP, Ignacio Mataix, como consejero independiente

Ercros prevé pérdidas de hasta 2 millones en el primer semestre y reducir su Ebitda entre un 45% y un 56%

(Europa Press RSS)

Ercros prevé registrar un resultado que se sitúe en una horquilla de entre 0 y -2 millones de euros en el primer semestre de este año, comparados con los 16,5 millones de euros que contabilizó entre enero y junio de 2023, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Clínica Baviera culmina con éxito la compra del grupo oftalmológico británico Optimax

(Europa Press RSS)

Clínica Baviera ha culminado "con éxito" la compra, a través de su participada Castellana Intermediación Sanitaria, del 100% del capital social del grupo británico Optimax (Eye Hospitals Group Limited y filiales) por 11,7 millones de euros, que están sujetos a los resultados de la compañía inglesa.

Onepoint abandona el rescate de Atos y el consorcio liderado por Kretinsky propone retomar negociaciones

(Europa Press RSS)

El consorcio formado por Onepoint, firma controlada por David Layani, junto con Butler Industries y Econocom, ha confirmado el final de las negociaciones sobre la reestructuración financiera del grupo tecnológico francés Atos, que ha recibido una propuesta de EPEI, grupo del millonario checo Daniel Kretinsky, expresando su interés en participar en el proceso.

Economía

La facturación de las empresas sube un 7,8% en abril, su mayor alza desde enero de 2023

(Europa Press RSS)

La cifra de negocios de las empresas subió un 7,8% en abril en relación al mismo mes de 2023, su mayor alza desde enero del año pasado, según el Índice de Cifra de Negocios Empresarial (ICNE) publicado este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Hacienda publicará este jueves la orden ministerial que da el pistoletazo de salida para los Presupuestos de 2025

(El periódico)

El Gobierno ha dado el "pistoletazo de salida" a la elaboración de los Presupuestos para 2025. La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha anunciado que este jueves se publicará la orden ministerial que obliga a todos los ministerios a aportar cuáles son sus necesidades y prioridades políticas de cara al próximo año para empezar a redactar el proyecto de cuentas públicas.

Un 16% más cambiaron de compañía de teléfono móvil en abril, un total de 504.711 (ABC)

El cambio de compañía en el sector de las telecomunicaciones aumenta. Según los últimos datos difundidos por la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) la portabilidad móvil se incrementó en España un 16,5% en abril de 2024 en relación con el mismo mes del año anterior, hasta sumar 504.711 cambios de operadora. Las líneas de telefonía móvil, por su parte, llegaron a los 59,53 millones, lo que supone un 2,7 % más que hace un año. Vodafone (-46.535 líneas), Orange (-15.596), Movistar (-11.024) y MásMóvil (-4.343) registraron un saldo neto de portabilidad negativo, es decir, exportaron más números de los que recibieron de otras compañías, mientras que el conjunto de los operadores móviles virtuales sumaron 77.498 líneas. A pesar de ello, MásMóvil registró en abril una ganancia neta de 29.154 líneas móviles en comparación con el mes anterior, el conjunto de los operadores móviles virtuales lograron añadir 65.157 líneas y Orange sumó 1.678. En tanto, Vodafone perdió 114.222 líneas móviles y Movistar redujo su cartera en 7.389 líneas móviles en comparación con marzo. Así, Movistar se mantuvo en abril como la operadora con más líneas móviles activas, con un total de 16,03 millones, seguida de Orange con 12,86 millones, Vodafone con 12,74 millones y de MásMóvil con 12,64 millones. Además, los operadores móviles virtuales cerraron el mes con 5,18 millones de líneas. De este modo, Movistar terminó el pasado abril con una cuota de mercado en líneas móviles del 26,94%, seguida de Orange (21,61%), Vodafone (21,4%) y MásMóvil (21,24%). Movistar, Vodafone y Orange representaron el pasado abril el 69,95% del total de las líneas móviles del mercado en España, que cerró el mes con 59,53 millones de líneas, un 2,7% más interanual. Según los datos de la CNMC, el número de líneas de fibra óptica hasta el hogar (FTTH) se situó en abril de 2024 en 15,3 millones, lo que supone 91.810 más que el mes anterior. En ese sentido, la cuota de mercado de Movistar en el segmento de banda ancha fija en enero se situó en el 35,7%, con un parque de 5,5 millones de líneas.

Cuerpo viaja a Ucrania con 23 empresas españolas para participar en la reconstrucción del país (Europa Press RSS)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha iniciado una visita a Kiev junto a una delegación de 23 empresas españolas para identificar oportunidades y sinergias de colaboración en la reconstrucción de Ucrania.

Sánchez descarta los Pertes autonómicos que reclama el PNV y apuesta por la cogobernanza (Europa Press RSS)

El portavoz del PNV en el Congreso, Aitor Esteban, ha insistido este miércoles en su propuesta para que las comunidades autónomas diseñen sus propios Proyectos Estratégicos para la Recuperación y la Transformación Económica (Perte), algo que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha descartado, porque el Plan de Recuperación "imposibilita" la transferencia directa de los fondos europeos a los territorios.

Cantabria sigue los pasos de Madrid y anuncia dos deducciones en el IRPF para inversores extranjeros y nuevos residentes (El Economista)

El Gobierno de Cantabria continuará con la política de "impuestos bajos". Así lo ha manifestado la presidenta regional, María José Sáenz de Buruaga, que ha anunciado dos nuevas deducciones en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) para atraer inversores extranjeros y beneficiar a todos aquellos que trasladen su residencia habitual a Cantabria desde otra Comunidad Autónoma. Una medida similar a la adoptada por la Comunidad de Madrid para nuevas inversiones.

 **Finanzas****El dividendo de CaixaBank permite al FROB cerrar su segundo año de beneficios**

(El Correo Digital)

El organismo ganó 405 millones en 2023, un 70% menos, tras ingresar 335 millones por la retribución de BFA

Fuente Norbolsa Broker

La información mostrada en la presente web ha sido recogida, preparada y analizada cuidadosamente por Norbolsa Broker utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la integridad, exactitud, precisión o el carácter completo de la información y de las opiniones mostradas en el mismo. Tanto la información como las opiniones mostradas se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Los datos, opiniones, estimaciones, previsiones y recomendaciones se proporcionan a efectos meramente informativos, no constituyen una oferta o solicitud de compra, venta, suscripción, cancelación o negociación de valores o de otros instrumentos, ni servir de base para ningún contrato, compromiso o decisión de ningún tipo. Pueden no ser apropiados para sus objetivos de inversión, o su perfil de riesgo, ya que dichos factores no se han tenido en cuenta en su elaboración. Debe tomar sus propias decisiones de inversión teniendo en cuenta lo anterior y obteniendo asesoramiento de ser necesario. Las transacciones financieras pueden implicar riesgos, y en algunos casos, las pérdidas potenciales pueden superar el importe de la inversión inicial. La rentabilidad pasada de los instrumentos financieros no aseguran sus resultados futuros.

Norbolsa Broker no será en ningún caso responsables de los resultados de las decisiones de inversión tomadas por los destinatarios de esta información, o de cualquier daño o perjuicio que puedan derivarse del uso de la misma.